



# まなび舎



## 5月を終えるにあたって

校長 岡戸 良雄

保護者の皆様、日頃より港特別支援学校へ御協力をいただき、ありがとうございます。ゴールデンウィーク明けの5月8日から新型コロナウイルス感染症の扱いが変更となりました。これまでは「2類」の扱いであり、厳密な予防対策が必要とされてきました。8日以降は「5類」の扱いに変更となり、同じ類型であるインフルエンザと同等の対応になりました。

東京都で定めた新型コロナウイルスに関するガイドラインも類型の移行に伴い廃止となりました。これまで制限のあった教育活動においても、徐々に再開することとなります。「宿泊を伴う行事」「調理活動」「歌唱・器楽演奏」など、集団での教育活動を再開してまいります。それぞれの活動については、『まなび舎』や『学年・学科だより』などで保護者の皆様にお伝えしてまいります。

本校では、5月の初旬にインフルエンザの流行がありました。感染者の増えた学年においては、オンライン授業を実施しました。保護者の皆様には、急な対応にもかかわらず御対応と御協力をいただきありがとうございました。新型コロナウイルスに関しては、国の扱いが変更となりましたが、感染症に関しては引き続き予防が大切です。外出から戻ったら手洗いとうがいの励行、体調に気を付けて管理すること等は、継続しても良いと思います。マスクの着用については、「個人の判断」となりました。本校においても、生徒・保護者・教職員はそれぞれの判断となります。教職員から生徒や保護者の皆様に着用すること、または外すことを強いることは求めません。それぞれの御家庭において御判断いただければ幸いです。

この文章の下段にはイベント部の主任から体育祭についての記載がございます。私も4月に着任してから初めての行事を、体験することができました。今回の体育祭で生徒が思ったことや感じたことは、体育祭当日だけで終わることなく、今後の生活に生かしてほしいと思っています。共に頑張った仲間やライバルとして競い合った相手、全員で作りに上げた体育祭です。生徒全員がお互いに感謝しあって、「ありがとう」という気持ちが自然と心に湧き上がってきたら、今回の体育祭は成功だと思います。保護者の皆様も、体育祭を最後まで見守っていただきましてありがとうございました。

## 「令和5年度 第10回体育祭」

イベント部主任 村上 希

5月16日(火)～5月19日(金)、学年・学科別に体育祭が行われました。

今年度のスローガンは、「輝く勝利!全力で!!」。生徒一人一人が勝利を目指して練習に励み、当日は全力で競技に取り組んでいたと思います。係活動や生徒会活動などでは、想いの詰まった作品が出来上がり、行事を更に盛り上げてくれました。当日は、ゴールテープ目掛けて一生懸命走る姿、玉入れのかごにねらいを定めて玉を投げる姿、障害物走で一つ一つの種目を慎重に進む姿など、見どころがたくさん詰まった体育祭となりました。行事を行えることの楽しさや、声援を受けることの嬉しさを実感している生徒の笑顔は、教員の励みにもなっております。

今年度は様々な制限も緩和され、多くの保護者の皆様に生徒の活躍を見ていただくことができました。御理解と御協力ありがとうございました。

## 災害用伝言ダイヤル訓練について

生活指導部主幹 武田 信一

災害対策の一環として、「災害用伝言ダイヤル（171）体験利用」を実施します。これは、地震・噴火などの災害の発生により、被災地への通信が増加することで、電話等がつながりにくい状況になった場合に提供が開始される、声の伝言板です。令和5年6月15日（木）10時00分から23時59分までの時間（時間内での御利用時間は任意）に本校で録音した「災害用伝言ダイヤル(メッセージ)」を聞く訓練です。実施後はアンケートもありますので、御協力よろしく申し上げます。

災害用伝言ダイヤル利用方法などの詳細につきましては、後日、「(訓練) 災害用伝言ダイヤル体験利用のお願い」と「災害用伝言ダイヤル体験利用アンケート」を配布させていただきます。

## 授業参観について

教務部主幹 瀬尾 三冬

第1回授業参観を以下のとおり行います。参観については人数の制限はありません。参観時間の中で御自由に校内の授業を御覧ください。各教室の廊下に、授業の指導内容を掲示してありますので、参観の際に御確認もお願いします。

なお、給食の時間帯は参観の設定はありませんが、摂食指導等の観点から、給食時のお子様の様子など担任と御相談したいことがございましたら、別途お問合せいただければと思います。

- 1 日時 令和5年6月7日（水）
- 2 参観時間 8時40分から12時30分まで  
13時25分から15時10分まで

5月19日（金）にお配りしたプリントを御参照ください。また、当日の「授業内容一覧」は前日までに配布いたします。

## 個別指導計画について

教務部主幹 瀬尾 三冬

5月22日（月）から5月26日（金）までの個別面談週間では、御多用のところ、時間を作っていただきありがとうございました。面談で個別指導計画の確認もさせていただきましたが、内容が整いました原本は、専用の白いファイルに入れて各御家庭にお渡しします。すでにお渡ししている御家庭もあるかと思いますが、今後、各学期のまとめや、個別指導計画の計画や評価などをお渡しした際には、このファイルに入れて保管してください。学年が進級した際は、新しいファイルをお渡しします。

また、今後も、お子様のことで気になることや、御相談したいことがございましたら、いつでも御連絡ください。御家庭と学校が連携を取りながら、進めていきたいと思っております。